



## Alertan sobre propagación de hepatitis en Gaza

### Description

(Ramala) La Sociedad de la Media Luna Roja palestina advirtió hoy sobre la propagación de la hepatitis A en la Franja de Gaza como resultado de la contaminación del agua.

El director de programas de salud de ese organismo, Bashar Murad, explicó que alrededor del 80 por ciento de las redes de agua fueron destruidas durante la agresión israelí contra el territorio, iniciada en octubre de 2023.

Ante esa situación, las familias comenzaron a depender del transporte del líquido, pero pruebas de laboratorio de muestras de la misma revelaron que contenía virus y bacterias que causan gastroenteritis, subrayó.

Citado por la agencia de noticias Shehab, el funcionario señaló que en las zonas afectadas se está produciendo un brote generalizado de gastroenteritis e influenza, especialmente entre los niños, como consecuencia del hacinamiento, el frío extremo y la contaminación ambiental.

La situación sanitaria es muy frágil y requiere una intervención internacional urgente, reclamó.

Murad informó sobre los planes de la Media Luna Roja para apoyar a los grupos vulnerables en el enclave costero, donde viven más de dos millones de palestinos.

Hace unos meses, la ONG Oxfam advirtió que la tasa de enfermedades transmitidas por el agua en la Franja de Gaza experimentó un peligroso aumento que podría convertirse en un desastre mortal.

El bloqueo militar elevó de forma ostensible el número de epidemias en el territorio, subrayó.

Al respecto, reveló que las estadísticas de enfermedades transmitidas por el agua, como ictericia aguda y diarrea acuosa y sanguinolenta, aumentaron en más de 100 por ciento.

Afirmó que esas enfermedades pueden volverse rápidamente fatales debido al hambre, la dificultad de acceso al agua potable y la falta de vivienda y atención médica.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025